

CHRONIQUE

1^{er} AOÛT. — M. Etienne Gautier, attaché au Muséum d'histoire naturelle de Lyon, est chargé d'une mission dans la Turquie d'Asie et en Perse, à l'effet d'y entreprendre des recherches d'histoire naturelle et d'anthropologie.

8 AOÛT. — Dans le concours général de troisième année de toutes les Facultés de droit de France, les étudiants Lyonnais remportent un brillant succès. M. Emile Bouvier obtient le premier prix, M. Frédéric Schneider le second prix, et M. Eugène Missol la première mention.

10 AOÛT. — Un grand incendie dévore les maisons portant les n^{os} 23 et 25 de la rue Centrale.

— La plupart des sommités médicales de Lyon assistent au congrès international des sciences médicales qui s'ouvre ce jour à Copenhague.

26 AOÛT. — Obsèques solennelles du pompier Jubitz, mort des blessures qu'il avait reçues à l'incendie de la rue Centrale.

i' '« dininis Ira te u'r - gèr anl :

V. P I T Q A T.